

2012年6月28日 (木ようび)

総合体育館は広いなあ・・・

新木所長と一緒に  
体育館を一周！所長、  
うれしそうだねえ。



女性ふたりの間でち  
よっとはずかし・・・。



きょう 今日、<sup>しゅうぼうがくしゃ</sup>「周望学舎スポーツ大会」<sup>たいかい</sup>に参加したよ！<sup>さんか</sup>今年で<sup>ことし</sup>

<sup>かいめ</sup>30回目になるんだって。<sup>きたきゅうしゅうしりつそうごうたいいくかん</sup>北九州市立総合体育館は<sup>あさ</sup>朝から

<sup>ねつき</sup>熱気いっぱい。<sup>おおぜい</sup>大勢の<sup>けんしゅうせい</sup>研修生たちに<sup>かこ</sup>囲まれて<sup>は</sup>恥ずかしかった

たけれど、<sup>みな</sup>がんばって、<sup>まえ</sup>皆さんの<sup>じゅんぴたいそう</sup>前で準備体操をしたり、

<sup>かそうぎょうれつ</sup>仮装行列では、<sup>あらきしよちょう</sup>新木所長と<sup>て</sup>手をつないで<sup>ある</sup>歩いたんだ。

プチボは、<sup>しゅうぼうがくしゃ</sup>周望学舎にも<sup>あそ</sup>遊びにいったよ。これから<sup>だいがくさい</sup>大学祭

<sup>しゅうがくりょこう</sup>や<sup>たの</sup>修学旅行など<sup>ぎょうじ</sup>楽しい行事がいっぱいあるんだって、<sup>たの</sup>楽し

そうだね。<sup>みな</sup>皆さんも、<sup>あそ</sup>ぜひ、遊びにきてね。